
 
 

INDICAÇÃO Nº 147/2022 

  

AUTOR: VEREADOR JUCLEBER DA SILVA QUEIROZ   

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

O Vereador infra-assinado, de conformidade com 

as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, 

que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias, 

Prefeito Municipal, solicitando a construção de mais uma Quadra de Futebol 

de Grama Sintética em nossa cidade, no bairro Jardim Samara. 

 

      JUSTIFICATIVA 

 

Tomamos conhecimento da existência de projeto 

para a construção de quadra de futebol de grama sintética para atender os 

Municípios do Estado.  Neste contexto, a primeira quadra de grama sintética está 

sendo construída no bairro Jardim Félix, em nossa cidade.  

Após termos vivenciado a Pandemia do 

Coronavírus (Covid-19), entendemos que a busca de melhorias para os municípios 

devem ter continuidade principalmente aqueles que implementam a prática 

esportiva, cuja finalidade atende em especial os nossos jovens.  

Assim, entendemos ser oportuno contemplar mais 

uma localidade de nossa cidade com a segunda quadra de futebol de grama sintética     

para que a população aparecidense, mormente a classe esportiva, passe a contar 

com mais uma quadra de grama sintética e toda a infraestrutura que o projeto 

oferecer.  

Espero que esta indicação ganhe o respaldo de 

Vossa Excelência, contemplando o nosso Município com o projeto citado. 

 Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 04 de novembro de 2022. 

 

 

JUCLEBER DA SILVA QUEIROZ              

        VEREADOR  
 


